



Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Hechtsheim am 14.11.2019

>>> Radweg in der Robert-Bosch-Str. und Besuch der Radfahrbeauftragten

In seiner Sitzung vom 25.01.2018 behandelte der Ortsbeirat die Vorlage Nr. 0191/2018 zum Thema „Sicheres Radfahren auf der Robert-Bosch-Str.“. Wenngleich dieser Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen keine Mehrheit fand, so wurde damals nach längerer Diskussion einstimmig beschlossen, dass in der Robert-Bosch-Str. die Radwegebenutzungspflicht in Gegenrichtung (also von West nach Ost) aufgehoben werden soll und die Kreuzungsbereiche für Radfahrende verkehrssicher markiert werden sollen (siehe Niederschrift der Sitzung, TOP 7). Eine Stellungnahme der Verwaltung hierzu traf nie ein. Die gewünschten Maßnahmen wurden bislang nicht umgesetzt.

Ferner wurde auf der Sitzung seitens des Ortsbeirates der Wunsch geäußert, dass die Radfahrbeauftragte den Ortsbeirat auf einer seiner nächsten Sitzungen besuchen möge.

Daher fragen wir an:

1. Wann wird in der Robert-Bosch-Str. mit der Aufhebung der Radwegebenutzungspflicht in Gegenrichtung zu rechnen sein?
2. Wann und in welcher Weise soll die Markierung der Kreuzungsbereiche vorgenommen werden?
3. Besteht die Möglichkeit, dass die Radfahrbeauftragte auf einer der nächsten Ortsbeiratssitzung berichtet, welche Maßnahmen gegenwärtig zum Ausbau der Radverkehrswege und zur Erhöhung der Sicherheit der Radfahrenden in Hechtsheim geplant sind und welche dieser Maßnahmen zeitnah umgesetzt werden können und sollen?

gez. Felix Leinen